

Régis Cauche en flagrant déni de démocratie

La réaction publique de Régis Cauche suite au grand rassemblement citoyen tenu samedi matin pour s'opposer à la vente du Parc de Croix-Beaumont montre qu'il n'a visiblement pas compris la portée de celui-ci.

Alors que les trois anciens maires de Croix - de gauche comme de droite- présents samedi ont parlé d'avenir, de stratégie de développement, de transmission d'un patrimoine, de services rendus à la population, et d'écologie, on ne peut que déplorer qu'un élu, premier magistrat de la ville, réponde par le mépris total, les attaques personnelles et la mauvaise foi.

Alors que nous attendions une main tendue, suite au succès indéniable de cette manifestation, celui qui devrait être le Maire de tous les Croisiens fait preuve d'un autisme total, s'enferme dans le dénigrement et continue de refuser d'écouter la population. Mais cet aveuglement ne nous empêchera pas de continuer notre travail citoyen de rassemblement au delà des couleurs politiques, au delà des frontières strictement croisiennes, car nous savons que notre cause est juste et que l'avenir de ce parc nous concerne toutes et tous !

[Le comité de sauvegarde du parc Croix-Beaumont](#)